



Mit Konsequenz und starken Marken auf dem Erfolgsweg

Das Weingut Keringer aus Mönchhof, im nördlichen Burgenland überzeugt mit einem vielfältigen Sortiment, komplexen Weinen und beeindruckenden Verkostungserfolgen.

Gold scheint die Lieblingsfarbe des Winzer Paares Marietta und Robert Keringer zu sein. Im Inland gab es dieses Jahr gleich 2 Landes Siegertitel für 2 Weine der Top-Linie der 100 Days. Der 100 Days Shiraz 2017 erreichte in der Gruppe der internationalen Sorten den 1. Platz.

Der aktuelle 100 Days Zweigelt, Neusiedlersee DAC Reserve 2017 wurde sowohl zum Landesieger als dann auch noch zum Bundessieger bei der Salonverkostung gekürt und zählt somit zum Besten Zweigelt Österreichs

in diesem schwierigen, anerkannten und sehr hochwertigen Bewerb.

100 DAYS

Weine Erfolgreich & Außergewöhnlich! Bei der Weinlinie der 100 Days setzen Marietta und Robert Keringer auf individuellen Ausbau und Geschmack. Bei diesen Reinsortigen Weinen lagert der Most und in weiterer Folge der Wein, welcher aus den Besten und Hochwertigsten Trauben gewonnen wird, für mindestens 100 Tage mit Schalen und Kernen auf der Maische. Durch diese

Art des Ausbaus erlangen die Weine ihre eigenständige Stilistik und hohe Intensität. Vorzeigewein innerhalb dieser aktuell aus 5 verschiedenen Weinen bestehenden 100 Days Serie ist sicherlich der 100 Days Zweigelt, Neusiedlersee DAC Reserve. Nicht nur deshalb, weil der Wein heuer Landes und Bundessieger wurde: sondern auch wegen dem gradiosen Projekt, bei dem eine 1590 L fassende Glasflasche mit selbigem Zweigelt Jahrgang 2015 befüllt wurde. Die Öffnung und der Ausschank mit einem Wohltätigen Aspekt ist für 2020 geplant.

Neben dem 100 Days Zweigelt gibt es noch die Sorten Shiraz, Cabernet Sauvignon, Merlot und neu seit Jahrgang 2018 auch einen 100 Days Chardonnay, welcher nicht weniger interessant ist und bereits den einen oder anderen überzeugen konnte.

WEINE WELCHE IN DER GASTRONOMIE EINFACH FUNKTIONIEREN!

Ein besonderer Eyecatcher und unverwechselbar ist auch das Design der Heidebodenserie, welches extra für die Gastronomie entwickelt wurde: Die Etiketten zeigen eine alte Land-

karte aus dem Jahr 1800, die bereits das historische Heidebodengebiet eingezeichnet hat, die Fläche des Neusiedler Sees ist ausgespart und so schimmert hier der Wein durch. Die Heideboden Serie vom Weingut Keringer ist in drei Variationen als Chardonnay, als Rosé oder als Rote Cuvée erhältlich.

Aber auch die altbewährten „classiker“ wie Commander, Aviator, oder Grande Cuvée sind nach wie vor „Dauerbrenner“. Jüngst merkt man am Weingut auch mehr Nachfrage und Interesse an den tolle,

saftigen Weißweinen wie Sauvignon blanc, Chardonnay oder sweet Muskat. Robert Keringer ist dafür bekannt, immer für eine Überraschung gut zu sein. Er ist bestrebt, mit innovativen Ansätzen neue Wege zu gehen und seine Kunden mit großartigen Weinen zu überzeugen. Dafür werden die Weine zumeist mit zahlreichen Auszeichnungen gewürdigt. Keringer Weine sind etwas Besonderes. Trotz innovativer Vinifikations-Methoden sind sie leicht zu trinken und zu verstehen. Jeder mag sie. Sie sind „everybody's darling“ und hinterlassen einen besonderen Eindruck. Am Gaumen. Im Abgang. Und im Herzen!

VERTRIEB

Gottardi, Trinkwerk, Pfanner, Weinwolf, regionaler Fachhandel

Die nächsten Verkostungstermine

- 30. Oktober**
MAK, Wien Burgenlandpräsentation ab 15:00
- 08. und 09. November**
Plus City Weinfestival zu den Öffnungszeiten
- 10. November**
Gastro Premium Night Loft Salzburg, Panzerhalle

www.keringer.at



WERBUNG, Fotos: Weingut Keringer